

浦城中学校便り

平成 25 年 1 月 29 日(火曜日)
第 12 号 文責：校長 牧野 直樹

航空写真撮影ご協力ありがとうございました。

去る 18 日(金)に航空写真の撮影を行いました。少し天候が危ぶまれましたが、撮影可能ということで無事撮影が終了しました。

当日は朝の有線放送で藤田区長さんから撮影への協力依頼の放送を入れていただきました。おかげさまで 20 名近くのみなさんご参加をいただき、合計 37 名で航空写真を撮影することができました。ご協力いただいた皆さんありがとうございました。

希望される方には航空写真の販売もできますので後日ご案内いたします。



インフルエンザ注意

県内でインフルエンザ感染が急速に広まっています。流行警報レベルに迫っており、今後大流行する可能性があるそうです。

私立高校入試、県立高校推薦入試が近づいていますので、感染予防対策を徹底しましょう。24 日現在で県内の小中学校や県立学校合わせて 9 校で学年閉鎖 13 校で学級閉鎖となっているようです。

本校ではまだり患した生徒はいませんが、先生の方が先にかかっていますので、どこにウイルスが潜んでいるか分かりません十分注意が必要です。

外から帰ったらしっかりうがい、手洗いをする。
マスク着用、咳エチケット、人ごみに行かない

いよいよ入試本番、頑張っていこう!

本当に時のたつのは早いものですね。もう 1 月も終わりが近づきました。いよいよ、明日、あさっては私立高校の入試です。幸い、体調を崩している人はいませんので、実力を十分発揮してくれることと期待しています。

また、来週は県立高校の推薦入試と私立高校の合格発表があり、再来週は推薦入試の内定の発表があります。今が精神的にも肉体的にも一番きつい時かもしれませんが、ここを越えれば希望に満ちた明るい未来が見えてきます。頑張っていこう!

「版画カレンダー」完成まであと一歩

今年も素晴らしい「版画カレンダー」が完成に近づきつつあります。あとは、一年分を細く切った板にねじ止めをし、ひもをかけて終わりになります。浦城地区については、子供たちが手分けして各戸を回って皆さんに直接心を込めて手渡しする計画になっています。もう少しお待ちください。

また、先日はワイワイテレビの長友優美さんが取材に来てくださいました。ワイワイテレビでも再放送されるそうですから是非ご覧ください。



取材を受ける 3 年生



版画の説明をする瑞生さん

ホームページアクセス 500 件を超える

昨年 12 月に教頭先生に頑張っていたいただいて、浦城中学校のホームページを立ち上げました。パソコン、携帯、スマホからアクセスできます。何と 1 ヶ月で 500 件以上のアクセスがありました。「浦城中学校」で検索すると「浦城中学校ホームページ」が出てきますので、そこをクリックしていただければ繋がります。

学校の色々な出来事や月行事、南浦中学校開校準備協議会、学校だより、生徒の活動の様子などの写真が見られますので、一度アクセスしてみてください。